

Freitag, 7. Mai 2021



Rems-Murr-Kliniken

Rems-Murr-Kliniken gGmbH
Am Jakobsweg 1
71364 Winnenden

Monique Michaelis
Unternehmenskommunikation

Telefon: 07195 591-52111
E-Mail: presse@rems-murr-kliniken.de

www.rems-murr-kliniken.de

Videosprechstunde zum Schlaganfall

Digitale Informationsveranstaltung am 10. Mai, dem bundesweiten „Tag gegen den Schlaganfall“

Winnenden/Schorndorf. Durchschnittlich alle drei Minuten ereignet sich in Deutschland ein Schlaganfall. Allein an den Rems-Murr-Kliniken werden jährlich rund 1.200 Patienten mit einem Schlaganfall versorgt. Er gilt als dritthäufigste Todesursache und als häufigste Ursache für lebenslange körperliche Einschränkungen. Wird der Schlaganfall rechtzeitig erkannt und von Spezialisten behandelt, können schwerwiegende Folgen zumeist abgewendet oder gemildert werden.

Zum bundesweiten „Tag gegen den Schlaganfall“ der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe informieren am Montag, den 10. Mai 2021, von 17:00 bis 18:00 Uhr Schlaganfall-Experten der Rems-Murr-Kliniken in einer Videosprechstunde auf YouTube zum Schlaganfall. Nach einem Live-Vortrag beantworten die Mediziner Prof. Dr. Ludwig Niehaus (Chefarzt Neurologie am Rems-Murr-Klinikum Winnenden), Dr. Bernhard Fröhlich (Chefarzt Gastroenterologie, Allgemeine Innere und Geriatrie an der Rems-Murr-Klinik Schorndorf) und Dr. Filip Boháč (Oberarzt Neurologie am Rems-Murr-Klinikum Winnenden) sowie Gabriele Glatki von der Selbsthilfegruppe Schlaganfall Rems-Murr Fragen rund um Prävention, Erkennung, Behandlung und Nachsorge von Schlaganfällen im Live-Chat.

Über den Youtube-Link <https://youtu.be/AUdzs5EB-QI> können der Livestream abgerufen und Fragen eingebracht werden.

Weitere Informationen zu den Rems-Murr-Kliniken gibt es im Internet auf www.rems-murr-kliniken.de